



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación

RESUELVE:

Declarar de interés de esta Honorable Cámara de Diputados de la Nación a el *Primer Encuentro Global de Investigación Clínica – LATAM Site Solutions Summit 2025*, organizado por la *Society for Clinical Research Sites (SCRS)* y la *Fundación Estudios Clínicos*, que se llevará a cabo el día **17 de noviembre de 2025** en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

DIPUTADO JOSÉ NUÑEZ

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Motiva la presentación del presente proyecto destacar la importancia que posee la investigación clínica, esta representa la relación entre la ciencia y la salud.

Es la instancia que permite transformar el conocimiento científico en tratamientos, vacunas y terapias que salvan vidas. Cada avance médico que llega a la población es resultado de un trabajo colaborativo y sostenido entre investigadores, instituciones científicas, pacientes y organismos de salud.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Por primera vez, la *Society for Clinical Research Sites* (SCRS) —la red global más importante de centros de investigación clínica, que agrupa a más de 10.000 instituciones en más de 60 países— celebrará su reconocido *Simposio Internacional* en Latinoamérica, el próximo **17 de noviembre de 2025**, teniendo como sede a la **Ciudad Autónoma de Buenos Aires**.

El encuentro, organizado junto a la *Fundación Estudios Clínicos* con sede en Rosario, marca un hito para la ciencia de nuestra región: la primera edición del *LATAM Site Solutions Summit* en Argentina y en toda América Latina.

Este evento reunirá a investigadores, patrocinadores, autoridades sanitarias, instituciones académicas y organizaciones de investigación clínica para debatir sobre los desafíos científicos, tecnológicos y éticos del sector, consolidando a la Argentina como referente en la generación de conocimiento biomédico y en el desarrollo de medicamentos y terapias innovadoras.

Como expresó el Lic. Guillermo Ortiz, Presidente de la Fundación Estudios Clínicos y Embajador de la SCRS para Latinoamérica: “*Traer este evento a Buenos Aires significa integrar a Latinoamérica en las conversaciones internacionales sobre el futuro de la investigación clínica. Es una oportunidad única para que nuestros centros se conecten con los principales actores del ámbito científico global.*”

La celebración de este encuentro mundial en nuestro país constituye un reconocimiento al nivel científico, profesional y ético de los equipos argentinos de investigación, que participan activamente en estudios multicéntricos internacionales en áreas como oncología, neurología, cardiología, vacunas, psiquiatría y enfermedades metabólicas.



H. Cámara de Diputados de la Nación

Por su **trascendencia científica, impacto sanitario y valor estratégico** para el desarrollo de la investigación clínica en la Argentina y en toda la región, resulta plenamente justificado declarar este evento de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación.

Por lo expuesto, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto.